

Dass Kinder schon in jungen Jahren mit dem Tablet oder einem Smartphone umgehen können, das wundert mittlerweile niemanden mehr. Die wachsen schließlich damit auf. Wie und warum die Geräte aber funktionieren, dass verstehen wohl auch die meisten Erwachsenen nicht. Das Startup-Unternehmen Fold-IO vom Starterzentrum der Universität des Saarlandes möchte jungen Menschen die digitale Welt spielerisch begreifbar machen und hat aus diesem Grund ein digitales Bastelset für Grundschüler geschaffen. Und, das stellen die Jungunternehmer auf der CEBIT 2018 in Hannover vor.

**Anmoderation:**

Dass Kinder schon in jungen Jahren mit dem Tablet oder einem Smartphone umgehen können, das wundert mittlerweile niemanden mehr. Die wachsen schließlich damit auf. Wie und warum die Geräte aber funktionieren, dass verstehen wohl auch die meisten Erwachsenen nicht. Das Startup-Unternehmen Fold-IO vom Starterzentrum der Universität des Saarlandes möchte jungen Menschen die digitale Welt spielerisch begreifbar machen und hat aus diesem Grund ein digitales Bastelset für Grundschüler geschaffen. Und, das stellen die Jungunternehmer auf der CEBIT 2018 in Hannover vor. Tim Kuchenbecker hat sich das Ganze einmal angeschaut.